

Tingkatkan Ukhuwah Islamiyah, Danramil 09/Amuntai Selatan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Maskuri - HSU.XPRESS.CO.ID

Oct 9, 2022 - 16:19



Danramil 09/Amuntai Selatan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Amuntai- Danramil 1001-09/Amuntai Selatan Pelda Iwan Setia Bhakti mewakili Dandim 1001/HSU-BLG menghadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW,

bertempat di Ruang Induk Musallah Ponpes Salafiyag audhatul Amin Jl. Ahmad Yani Kel. Murung Sari Kec. Amuntai Selatan Kab. Hulu Sungai Utara, Minggu (09/10/2022)



Ditandai dengan Lantunan Ayat-ayat Suci Al Qur'an dengan qiraat Imam Nafi riwayat Daiun dan Warasy, oleh Al-ustadz Abdul Ghani S.Q (Pimpanan Asrama Tahfidz Darus Furqon Wal Ilmi) sebagai pembuka kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW.

Tausiyah hari ini di Pimpinan oleh Majelis Al-Anwarulbahiyya, (Samarinda) Guru H. Ahmad Zaini

Dalam Tausyahnya Guru H. Ahmad Zaini menyampaikan Maulid Nabi Muhammad SAW memerintahkan kita semua agar selalu bershalawat kepada Nabi Muhammad SAW, karena dengan kita bershalawat kepada Beliau insyaallah Syafaat Beliau akan diberikan kepada kita semua.

Adab kehidupan Nabi Muhammad SAW, silsilah dan keluarga Beliau, yang mencerminkan hamba Allah Subhanahuwata'ala yang baik, yang harus dan patut kita contoh serta diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Tuntutlah Ilmu, terutama Ilmu Agama yang baik sesuai dengan ajaran Agama Islam, kemudian menularkan, mengajarkan kepada murid-muridnya dan kaum muslimin muslimat serta menerapkan dalam kehidupan sehari-hari."tuturnya

Sementara itu Danramil 09/Amuntai Selatan Pelda Iwan Setia Bhakti mengatakan Alhamdulillah dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, kita dapat bersilaturahmi serta mempertebal keimanan kita dan meningkatkan ukhuwah islamiyah.

“Dengan menyimak apa yang disampaikan oleh penceramah, semoga kita semua yang hadir dapat mengambil hikmahnya dan juga dapat menumbuhkan serta menambah rasa cinta kita Nabi Muhammad SAW dan mudah-mudahan kita dapat meneladaninya,"ungkap Danramil 09/Amuntai Selatan Pelda Iwan Setia Bhakti. (pendim1001)